

## **NOTA DE PRENSA**

### **RECONOCEN A CONGRESISTA MARIO MANTILLA EN APERTURA DE AÑO JUDICIAL 2018**

En sesión de apertura del Año Judicial , a la que asistieron las principales autoridades de Moquegua, Magistrados de la Corte, personal jurisdiccional y otros, el Presidente de la Corte Superior Dr. Edwin Laura Espinoza destacó las gestiones realizadas por el congresista de la República Mario F. Mantilla Medina, para hacer realidad la construcción de la sede institucional en la provincia de Ilo, para tal efecto, se emitió la Resolución de Presidencia Nro. 02-2018, a través de la cual se formaliza el reconocimiento público.

La resolución y la entrega de un hermoso galvano que le fue entregado por intermedio de su coordinadora Anita Peñaloza Villanueva toda vez que el congresista no pudo estar presente.

El magistrado señaló, además, según las coordinaciones hechas con la Gerencia General del Poder Judicial, que la colocación de la primera piedra sería en el mes de Junio, en la cual espera contar con la presencia del Congresista.

Tuvo sinceras palabras de agradecimiento, porque sin su apoyo hubiera sido casi imposible conseguir el presupuesto, felicitándolo por su identificación con la Región Moquegua, y en esta oportunidad con su lugar de natalicio Ilo.

Agradecemos su difusión.